

Hampe gewinnt Darß-Marathon

Wieck (OZ) Ronald Hampe hat den 5. Darß-Marathon gewonnen. Der Neuruppiner setzte sich gestern in 2:52:19 Stunden vor Dominic Arnold (2:58:54) und Steffen Stöckel (beide FH Runners Berlin/2:59:16) durch.

In der weiblichen Konkurrenz triumphierte Mieke Woelky in 3:19:59 Stunden vor Carola Schönberg (beide Berlin/3:32:35) und der Mannheimerin Gabriele Schröter (3:41:23).

Ronald Hampe konnte somit seinen Erfolg aus dem Jahr 2008 wiederholen. Allerdings lief er vor zwei Jahren zehn Minuten schneller. „Ich

konnte mich nicht so gut vorbereiten und bin das Rennen zu schnell angegangen“, begründete der Neuruppiner, der dennoch einen ungefährdeten Sieg verbuchte.

Insgesamt nahmen in Wieck vor der Darßer Arche 46 Frauen und 189 Männer die Marathonstrecke in Angriff. Die meisten Teilnehmer starteten über die Halbmarathon-Distanz oder walkten bei strahlendem Sonnenschein durch den Nationalpark Vorpommersche Boddenlandschaft. Aufgrund der Sensibilität des Gebietes dürfen nur 1000 Teilnehmer an dieser beliebten Veranstal-



Sieger Ronald Hampe auf dem Weg ins Ziel. Foto: Bürger

tung teilnehmen. „Die Startkarten sind nach wenigen Wochen vergriffen. Wir könnten dreimal so viele Läufer auf dem Darß an den Start bringen“, sagte Organisator Kai Lüdeke, der zum ersten Mal die Fäden in den Händen hielt. Sein Vorgänger Christoph Lampert, Begründer des Darß-Marathons, hatte endlich einmal selbst Gelegenheit, die Marathonstrecke in Angriff zu nehmen. Mit einer Zeit von 3:25:31 Stunden belegte er den 30. Platz. Die meisten Siege in den einzelnen Wertungskategorien konnten Berliner Läufer für sich verbuchen. F. B.

Quelle: Ostsee-Zeitung vom 26.04.2010